

Ministerio de Salud con las pilas puestas Juguetes y tortas van jalando

◆ ALEJANDRA
HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Los juguetes "Power Beans" que venían dentro de los paquetes de Tronaditas pasarán a la historia, luego de que la empresa Demasa decidiera sacarlos del mercado por seguridad.

"Ante la preocupación surgida por las autoridades y algunos padres de familia, Demasa ha decidido voluntariamente retirar del mercado los juguetes Power Beans que se han utilizado como vehículo promocional de nuestra marca Tosty", dice un comunicado de prensa enviado por la empresa.

El Ministerio de Salud contabiliza 13 casos de niños que se tragaron el balín que venía dentro de estos juguetes.

Dionisio Segura, vocero de De-



Ya no se empaican los juguetes en las Tronaditas. ARCHIVO

masa, dijo que nunca pretendieron desobedecer la orden sanitaria del Ministerio de Salud, pero siempre



Otro producto que sale del mercado son las tortas de pollo de la marca "Pollo Rey" que vienen de Guatemala. En ellas se encontró la bacteria "Listeria monocytogenes", la cual puede causar problemas graves, especialmente en niños y embarazadas. La alerta fue hecha por el Servicio Nacional de Salud Animal.

quisieron aclarar que cumplieron con los permisos sanitarios.